

## Cumple 14 años de creada Sistema de Gestión y Control de Flota

Categoría: Transporte Gobierno

Creado: Lunes, 29 Marzo 2021 14:30

Escrito por Janet Sierra

Visto: 302

---



En el año 2006, a partir de una indicación dada por el General de Ejército Raúl Castro Ruz, se creó en el Ministerio del Transporte, el Sistema de Gestión y Control de Flota que cumple hoy 14 años. Esta herramienta, ha contribuido a un mejor control y ahorro del combustible en las bases de transporte del país, así como en la lucha contra las indisciplinas e ilegalidades, para mayor satisfacción del servicio público. Por tal conmemoración, el Ministro del Transporte, Eduardo Rodríguez Dávila, en carta a todos los trabajadores del sistema, los felicitó y los exhortó a continuar trabajando con profesionalidad, seriedad y exigencia en los momentos excepcionales que vive el país por el recrudecimiento del bloqueo contra nuestro pueblo y concluía en su misiva con la convocatoria a alcanzar mejores resultados en su trabajo para celebrar dignamente el decimoquinto aniversario del sistema a celebrarse el próximo año.